

Fecha: 03-10-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 14
Cm2: 223,2
VPE: \$ 536.882

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Campeonato Sudamericano de Karting Rotax Max FIA dejó gran impresión internacional**

Campeonato Sudamericano de Karting Rotax Max FIA dejó gran impresión internacional

Un éxito total más allá de lo esperado fue el XIV Campeonato Sudamericano de Karting Rotax Max FIA que se disputó durante cinco días en el kartódromo Las Perdices de Melipilla con la participación final de 175 pilotos de 8 países de la región, donde la sorpresa fue la actuación de los pilotos locales con cinco títulos por se quedaron en casa, además de adjudicarse los tickets directos al Campeonato Mundial de Karting

Rotax Max, que dentro de un mes se efectuará en Sarno, Italia.

Redondeando, Chile dejó una gran impresión al centenar de pilotos extranjeros que tomaron parte en el evento disputado en el circuito Las Perdices de 1.700 metros homologado por la FIA, pero también por la impronta de los comisarios enviados por la Federación Internacional del Automóvil pertenecientes a la Comisión Internacional de Karting

(CIK), y muy especialmente, por la visión que tuvo el gerente general de Rotax Karting & OEM Business, Stefan Gruber.

CAMPEONATO MUNDIAL

Quedaron tan impresionados los dirigentes internacionales, que hasta mencionaron la posibilidad de que Chile pueda postular para realizar el campeonato mundial del Rotax Max, el Grand Finals, que se desarrolla cada año

en distintos países. El año pasado fue en Bahreïn y entre el 19 y 26 de octubre próximo será en Sarno, Italia.

Precisamente en este gran evento planetario representarán a Sudamérica los siguientes pilotos: Pedro Campos (Brasil), Martín Bertolaccini (Argentina) y Mundy Loyer (Perú); Nicolás Ambiado, Vicente García, Agustín Sepúlveda, Rafael Ovando y Eduardo Ávila (Chile).



Cinco chilenos se alzaron como nuevos campeones sudamericanos.